

27. Juli 2017

Wechsel in der Geschäftsführung der Bremer Rheinmetall Electronics GmbH - Ulrich Sasse wechselt nach 37 Jahren in den Ruhestand

Ulrich Sasse verlässt nach 37 Jahren erfolgreicher Unternehmenszugehörigkeit die Rheinmetall Electronics GmbH, Bremen, und wechselt in den Ruhestand. Unter seiner Führung wurde der Geschäftsbereich Simulation und Training des Unternehmens zu einem der weltweit führenden Gesamtanbieter für militärische und zivile Simulations- und Trainingslösungen entwickelt. Dank einer erfolgreichen Internationalisierung hat das Unternehmen heute Kunden in über 40 Ländern weltweit und ist in vielen wichtigen Vertriebsregionen auf allen Kontinenten mit Tochtergesellschaften und Vertretungen präsent.

Gordon Hargreave folgt Ulrich Sasse mit Wirkung zum 1. August 2017 als Mitglied der Geschäftsführung der Rheinmetall Electronics GmbH. Gleichzeitig wird er Sprecher des Gremiums, dem weiterhin Helmut Möring und Thorsten Quade (CFO) angehören. Gordon Hargreave leitet zugleich die Division Electronic Solutions und ist Mitglied des Bereichsvorstands von Rheinmetall Defence, der Verteidigungssparte der Düsseldorfer Rheinmetall AG.

Rheinmetall Electronics hat rund 1200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in Bremen. Als Partner der Streitkräfte und der Sicherheitsbehörden bietet das Unternehmen ein umfangreiches Portfolio an Produkten und Dienstleistungen. Die Angebotspalette reicht von militärischen und zivilen Simulations- und Trainingslösungen bis hin zu sogenannten Missionssystemen im Bereich der Aufklärung, Feuerleitung, Führung und Kommunikation.

Für weitere Informationen:

Oliver Hoffmann
Leiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Rheinmetall AG
Tel.: +49-(0)211473 4748
oliver.hoffmann@rheinmetall.com